

# Universidad Católica Recibió Obra de Escritor Curicano

En una emotiva ceremonia la Universidad Católica de Chile, Sede Regional del Maule recibió el libro "Reportaje al Pésado Curicano" del periodista y miembro de la Sociedad de Historia y Geografía de Chile, Oscar Ramírez Merino, la obra que relata la historia de Curicó en forma periodística, acertada y entretenida, ese hecho en base a crónicas de un corresponsal imaginario denominado Antivilu que acusa a todos los acontecimientos que marcaron la creación y desarrollo de esta más de dos veces centenaria ciudad.

El acto desarrollado en la casa central de estudios de la Sede Regional de la Universidad Católica contó con la presencia del autor, del Director de la Sede, Hernán Correa de la Cerna, del Director del Centro de Estudios Pedagógicos Matías Raful, del Jefe de Estudios Luis Salcedo, de la profesora de Arte Aurelia Baeza, del Director de la Escuela de Educación Básica Néstor Chávarro, del profesor del Centro de Estudios Pedagógicos Henry Espina, del Director de la Escuela de Educación Física Jaime Iragüen, del Presidente de la Federación de Estudiantes de la UC Horacio Molina y otras personalidades.

#### DIRECTOR DE SEDC

Aj. ofrecer este acto el Director de la Sede Regional del Maule de la

Universidad Católica expresó lo siguiente:

"Estimado amigo don Oscar Ramírez Merino, Señores, profesores y alumnos:

En esta sencilla pero significativa ceremonia esta Universidad Regional recibe a un amigo que se ha dado la molestia de viajar hasta Talca, trayéndole ejemplos de su reciente obra "Reportaje al Pésado Curicano", editada en colaboración con esta Casa de Estudios.

"La Universidad se comunica con su pueblo cuando apoya a quienes crean, a quienes tienen algo importante que decir, a quienes han encerrado verdad o belleza y desean compartirla." "No aquí el sentido de estos momentos de vida".

"Oscar Ramírez, diligido historiador y periodista curicano, honra a nuestra Sede Universitaria al habernos asociado en esta empresa espiritual destinada a ilustrar con amenidad sobre el pasado de Curicó y su gente".

"En Curicó ya hemos realizado dos seminarios de perfeccionamiento para profesores y ofrecido tres conferencias de nuestros especialistas".

"Estamos preparando unas Jornadas Pedagógicas Culturales en colaboración con la Fundación Educacional Alberto Mothé que contempla dos conjuntos de cursos y

seminarios de perfeccionamiento y numerosas charlas y conferencias para los próximos días del presente año".

"Oscar Ramírez Merino, puede Ud. contar con nosotros y digales a los curicanos que en esta Sede Regional del Maule deben ver una Universidad preocupada de atender, en la medida de sus fuerzas, esos anhelos que engrandecen al hombre y hacen más feliz la convivencia".

Respondió a las palabras de Correa de la Cerna

de el autor quién agradeció el homenaje brindado por esa Casa de Estudios y las palabras de su director, agregando que la obra era una nueva literatura de la historia de René León Echazabal realizada en un estilo periodístico, sencillo y通俗. Destacó el apoyo de esa Universidad y su director manifestando que "como curicano como periodista es un orgullo estar entre tanto al patrimonio cultural de vuestra querida provincia".

La Prensa Curicó. 18-XI-1972. p.5.

**Iniciativa obrera una lección [artículo]:**

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1972

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Iniciativa obrera una lección [artículo] :

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)